

Ent. Républicain

21 Novembre 79

Impressionnante boule lumineuse dans le ciel d'Homécourt

Un militaire qui rentrait chez lui dimanche à 3 h 20 en traversant Homécourt (Meurthe-et-Moselle) a été témoin d'un étrange phénomène.

Percevant un bruit strident qui s'apparente à celui provoqué par le vol à basse altitude d'un avion à réaction, il a levé la tête et aperçut un engin de forme inconnue qu'il décrit comme « une boule lumineuse d'un vert fluorescent terminée par deux empennages en forme de queue de poisson, gris-beige ».

L'engin qui venait de la direction de Jarny, se dirigeait vers Thionville selon une trajectoire rectiligne à une allure impressionnante.

Le jeune militaire a narré son observation à la gendarmerie d'Homécourt.

L'enquête n'a pu retrouver aucune trace de vol régulier susceptible d'expliquer le phénomène. Par ailleurs aucun autre témoignage n'est venu confirmer cette observation. L'observateur étant bien connu à Homécourt comme un homme équilibré et sérieux il semble que le phénomène doit gonfler l'impressionnant dossier des O.V.N.I. dans les archives de la gendarmerie nationale.

E.R. 21.11.79